
 
 

 

 

 
 

 
 

 

 
  

 

【明慧网】山东省临清市法轮

功学员邢爱玲及儿媳王华燕，二零

二二年五月十三日被当地派出所警

察绑架。十二月，山东冠县法院对

邢爱玲非法判刑四年，罚金一万

元；对王华燕非法判刑一年半监外

执行，罚金一万元。 

邢爱玲女士，家住山东省临清

市八岔路乡潘彭店村，她上有年近

八十岁的公公，下有三个孙儿，大

的十三岁，小的八岁。在这个四世

同堂之家，邢爱玲既是儿媳，又是

婆婆，是家人不可缺少的依赖。 

二零二二年五月十三日十二点

左右，潘彭店村村干部王广元、王

军兴领着临清市公安局八岔路派出

所高姓所长等六人闯到邢爱玲家，

他们先问邢爱玲还炼不炼法轮功？

邢爱玲回答说“炼”，四个警察随

即扑上来，抓头发、拧胳膊，把邢

爱玲按倒在地，铐上手铐，推上警

车。邢爱玲的公公潘立顺扑到车

前，阻止警察开车，几个警察上来

强行把潘立顺老人拖开，然后开车

把邢爱玲绑架走。 

当天下午一点左右，八岔路派

出所警察又闯到邢爱玲家，他们搬

来梯子，翻墙入院，将邢爱玲的儿
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聊城新闻简讯 
【明慧网】◆聊城东昌府区法

轮功学员被绑架 

山东聊城东昌府区的许德兰

2022 年 9 月 16 日在家被警察绑

架、抄家，并被劫持到第四医院

（精神病医院）精神病人病区迫

害。家人去要人，警察以“开会” 

“创城”等种种理由推脱，直到

12 月才放人。2023 年 2 月下旬，

东昌府区聊大派出所又让许德兰去

派出所，询问大法书的来源等。 

2022 年 9 月 16 日，临清的法

轮功学员李洪玲（上次报道陈军被

绑架关押至第四人民医院，后来经

核实，陈军并未被绑架）被东昌府

区柳园派出所绑架抄家，抄走个人

物品。又被劫持到第四人民医院

（精神病医院）精神病人病区，约

11 月左右，被临清刘垓子派出所

转至聊城市看守所。2023 年 1 月

10 日，李洪玲被东阿法院非法判

刑一年。因有心脏病，监外执行。

并让李洪玲每周都去派出所报到，

近期因邪党开两会，让李洪玲三天

就得去一次派出所。 

◆聊城市茌平区法轮功学员徐

桂英被非法拘留 

2023 年 3 月 6 日，聊城市茌

平区法轮功学员徐桂英（音）被茌

平区振兴派出所非法行政拘留 10

天。 

◆聊城冠县清泉派出所骚扰法

轮功学员 

聊城冠县元庄村大队书记吴建

飞的儿子，吴润泽（在冠县清泉派

出所上班）伙同大队负责人吴二

运，在 2023 年 3 月 10 日晚上 9 点

多前去法轮功学员张巧环家里采集

血型，张巧环不在家，就把她丈夫

的血给采了，吴二运还欺骗说村里

的人都采血了。 

3 月 13 日上午 10 点多，冠县

清泉派出所三名警察又去一趟张巧

环家里，还是坚持采血做 DNA，张

巧环说这血能是随便采的吗？其中

一警察说采血有好处，张巧环说有

好处俺老百姓能得到吗？警察说不

采也得采，张巧环说网上都知道胡

鑫宇是采血死的，我不采血到底违

反了哪条法律，你们快点走，你们

身穿制服知法犯法，欺负到老百姓

家里来了，他们无言以对，灰溜溜

法轮功书籍中明确指出杀生
和自杀都是有罪的，真正的修炼
人绝不会杀生或自杀、自焚的。 

上图为中共“天安门自焚”
伪案现场图片。汽油燃烧，火温
可达 500 度以上，这样的高温
中，王进东却能稳坐不动，头发
也没烧坏。警察拎着灭火毯，在
他身后等着，直到他在镜头前喊
完口号才把灭火毯盖他身上。这
不是演戏又是啥？◇ 

你知道吗？ 

媳王华燕及年近八十的公公潘立顺

铐上手铐，家里三个孩子被吓得哇

哇大哭。警察撬开门锁，抢走大法

书籍、打印机、电脑、自家用的发

电机等私人财产及现金一万多元。

当晚七点，潘立顺老人被放回，邢

爱玲和儿媳王华燕则被警察拉到临

清宾馆囚禁。 

二零二二年六月五日，警察将

邢爱玲、王华燕婆媳转关到冠县看

守所。十二月，邢爱玲被冠县法院

非法判刑四年，罚金一万元；儿媳

王华燕被非法判刑一年半（监外执

行），罚金一万元。一个四世同堂

的温馨之家，就这样被中共村官、

公检法人员冷酷拆散，仅仅因为邢

爱玲说了一个“炼”字。◇ 

的走了。 

◆聊城东昌府区古楼派出所

骚扰法轮功学员 

东昌府区古楼派出所的薛

姓、岳姓警察，2022 年 12 月，

对辖区内法轮功学员骚扰、采

血。◇ 
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【明慧网】在过去的二十多年

里，海内外的法轮功学员通过各种

方式传递真实的讯息，让人了解法

轮功究竟是怎么回事，不再被中共

的谎言蒙蔽。现居澳洲的八零后，

周觉安也是其中之一。 

特别是在过去的三年里，觉安

和众多其他法轮功学员一样开始给

中国人打电话。很多大陆民众在电

话里告诉觉安，他们知道法轮功学

员是值得信赖的好人，感谢法轮功

学员长年来传播真相，帮助他们及

更多的人觉醒。有的对法轮功本身

就非常感兴趣，希望能学炼功法。

以下是觉安在讲真相过程中，人们

明白真相后向她表达的心声。 

福建民众：多年来，法轮功学

员是最让我放心的 

来自福建的金先生告诉觉安，

生活中他和三教九流各色民众打交

道，近二十年来他身边一直有不少

法轮功学员，而这些学员是最让他

放心的。他谈到：“虽然我自己没

有修炼，但是我从他们身上感受到

了那种传统的美德。这些善良的人

们，真的很不容易。” 

“这些大法弟子是最让我放心

的。第一他们不会去害人，第二他

们心地比较善良。”他谈到法轮功

学员没有任何那些常见的陋习：

“他们真的都是好人哪！” 

基督徒：由衷敬佩法轮功学员 

北京张大哥是一名基督徒，觉

安和他简单的闲聊之后，他很坦率

地告诉觉安，多年前他就知道中共

造谣迫害法轮功。他说：“我由衷

的敬佩和尊重你们这些大法弟子。

将心比心，你们身处海外，完全可

以不用理会中国大陆的任何事情。

可是你们却在义务的帮我们得到被

中共防火墙阻断的真实的消息。你

们是最无私的、最光明磊落、最高

尚的。” 

他认为了解真相对一个人而言

尤为重要：“无法了解到真相，人

活着又有何意义呢？我这两天就在

琢磨生命的意义，如果一个人连最

基本的思想自由的权力都没有，你

说这生命还有意义吗？早死一天晚

死一天，没差别！活着跟死了没差

别！” 

他特别鼓励法轮功学员坚持传

播真相：“所以现在你们每天传播

的真相是最有生命意义的事，一定

要坚持！这是一个对于中国大陆目

前的情况来说最神圣崇高的事业

了！” 

他认为近年来人们所经历的也

会帮助人觉醒：“我觉的现在觉醒

的人是越来越多了，这残酷的现实

已经到这份上了。就象温水煮青

蛙，青蛙再麻木，当水温接近八

十、九十、一百度的时候，它也肯

定能感到惨痛！那毕竟是个生命体

啊！所以你们一定要坚持！” 

山东民众：传播真相的影响力

不可估量 

山东的李大哥就是觉醒的一

员。他经常来找觉安要一些有关历

史的真相资料，也谈到自己原来很

相信（中共）官方媒体宣传的，但

是在慢慢接触到众多证据确凿的历

史真相后，他开始逐渐觉醒，并且

开始唤醒身边的人。 

他称赞法轮功学员为传播真相

付出的努力：“我觉的你们现在做

的这些传播真相的事情真是太好

了，这是一件积德积善的大好事。

你们发的真相资料做得很好，多样

化，各种真相都有，符合各个阶层

不同的口味，确实是好，这种影响

力不可估量，相当深远。这些真相

能把有些人一辈子的观念转变过

来，而且他转变过来之后，还能影

响他身边的人，这个事情真是太伟

大了。” 

李大哥就是看了真相资料，自

行思考后觉醒的：“我以前接受的

教育也是属于‘毛粉’的教育，但

是疫情封城之后在家里出不去。后

来一位朋友告诉我有这种真相资

料，然后再结合身边发生的事进行

思考。我是每天必须要了解真相，

然后把好的内容再传给身边的亲朋

好友。” 

通过自己的经历，李大哥觉

得：“上至高官下至百姓，所有人

群都需要真相，持续地了解真相就

能慢慢转变大家脑子里固化的观

念，再结合他身边的所见所闻，这

样很容易就能觉醒。” 

他认为中共最害怕的就是真

相：“为什么现在对言论管控这么

严？因为有良知的，觉醒的老百姓

就会站出来说真话，那中共这个统

治者就是最害怕真话、真相的，所

以他要打压一切真相。中共宪法里

面规定的什么言论自由那都是挂羊

头卖狗肉的。” 

湖南民众：能看到《转法轮》

是天大的缘份 

来自湖南的何女士是一名瑜伽

爱好者，她也十分热衷追寻真相。

在自己明白了大量的真相之后，她

还常常和身边的家人转述她了解的

讯息。家人的态度也从一开始的轻

蔑不理解，慢慢转为认真倾听而且

还不住地点头。 

她说：“我真的对法轮功很感

兴趣，我原来看到很多国际新闻里

面都谈到法轮功，讲中共怎么去迫

害啊，这让我对法轮功有一种由衷

的敬意。” 

一直以来何女士就希望能看到

《转法轮》这本书。“我觉的这是

天大的缘份，我终于看到了这本

《转法轮》，我真的是高兴！” 

“这本书有很多地方看起来简单，

但是里面的内涵是蛮高深的，要仔

细的去体会去阅读。我一直在看，

几乎是废寝忘食地在看这本书。” 

看了书后，练了多年瑜伽但不

能双盘的何女士也能双盘打坐了，

让她深感大法的神奇：“看了这本

《转法轮》后，我就能够双盘打坐

了！我真的觉的是一种奇迹！后来

我就保持双盘打坐静心看《转法

轮》，一开始两个脚痛，但是我专

心静心看书之后，就忘记了疼痛的

感觉，这个修炼真的是神奇，也是

一种缘份！” ◇ 


